



Claudia Sotelo, jefe del Centro de Innovación Financiera de la CMF.



Carola Moreno, coordinadora de Finanzas del Min. de Hacienda.

## Deberán adecuarse a futuro: CMF y Hacienda prevén sumar criterios ASG en *fintech*

Esperan que el sector evolucione hacia estándares de sostenibilidad.

C. MUÑOZ-KAPPES

Los reguladores financieros observan que las *fintech* deberán adecuarse a los criterios de sostenibilidad en el futuro, especialmente considerando el rol de las *startups* financieras en las cadenas de valor. Tanto el Ministerio de Hacienda como la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) estiman que este es un tema incipiente, pero que en el futuro las *startups* deberán implementar los criterios ASG (ambiental, social y de gobernanza).

Claudia Sotelo, jefe del Centro de Innovación Financiera de la CMF, afirmó que la Ley *Fintech* ya incorpora una base para la incorporación de estos criterios. "Esta norma no es específica en incorporar criterios ASG al sector *fintech*, porque es algo que está naciendo desde el punto de vista regulatorio. Pero sí establece determinadas bases, porque tienen que formalizarse procesos que la CMF exige. Por ejemplo, en establecer determinados mecanismos de gobierno corporativo, de función y responsabilidad, también en materia de gestión de riesgos y de mecanismos de información al público", seña-

ló en un *webinar* organizado por KPMG y FinteChile.

Agregó que estos aspectos tienen "que ir evolucionando. Hay que darles espacio a las empresas para que vayan adaptándose a esta nueva regulación. Esto nos da la base para que, el día de mañana y en la medida en que esto evolucione, estos servicios financieros tengan una base con principios que, a la larga, igual como ocurrió en el sector financiero tradicional, fueron evolucionando. Hoy hemos ido madurando en términos de criterios y, así, uno esperaría que siguiera la misma evolución".

Carola Moreno, coordinadora de Finanzas y Asuntos Internacionales del Ministerio de Hacienda, estima que las empresas de menor tamaño, como las *fintech*, "van a pasar a ser un foco muy importante. Eso es relevante no solo desde el punto de vista del crecimiento de las actividades ASG, sino también de las actividades habilitantes o que están en la cadena de valor". Recalcó que hay que tener "conciencia de la urgencia de conseguir los objetivos de descarbonización a nivel global. Esto es una tarea literalmente de todos".